
Ti Coeur D'Ö - Martinique - Diamant

From 230.0 € / night - 3 bedroom(s) - 3 bathroom(s)



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Cette ravissante villa de trois chambres se situe dans la commune du Diamant au sein d’un Domaine dans le quartier
résidentiel O’Mullane Bas.


Dans ce domaine de trois villas, ce haut de villa indépendant à une entrée commune avec sa voisine la villa Martinique
Diamant. 


Cette location peut accueillir 6 voyageurs maximum.

Pour y accéder, empruntez un escalier paysagé avec des fleurs locales et rejoignez votre espace de vie depuis le parking
de la villa.


Lorsque vous passez l’entrée principale de votre maison, vous serez directement submergé par la décoration
contemporaine.


Sur votre droite se trouve votre cuisine équipée pour préparer en famille ou entre amis vos délicieux plats et vos cocktails
enchantés pour vos soirées à thème.


Pour animer vos journées retrouvez la table de billard et la TV Smart avec abonnement Orange dans votre salon.


Passez une belle nuit de sommeil dans les trois chambres climatisées aménagées avec un lit Queen size. Chaque chambre
dispose de sa salle de bain avec douche à l’italienne et double vasque.


A l’extérieur profitez d’un bain de soleil sur les transats autour de la piscine.


Située aux portes de la commune du Diamant, la villa se trouve à proximité des principales commodités.

Rejoignez en à peine 30 minutes en voiture les communes de sainte-Luce, du Marin et de Sainte-Anne et appréciez les
activités nautiques du Littorale.




A 5 minutes de la villa se trouve une base nautique pour vos excursions ( jet-ski, randonnés avec masques et tubas…).


Pour ceux qui préfèrent les randonnées sur la terre ferme, celle du Morne Larcher est faite pour vous. Découvrez en 3h
allez/retour la faune et la vue imprenable sur l’incontournable Rocher du Diamant.


Pour les gourmands régalez vous dans les restaurants et les snacks le long de la magnifique plage du Diamant.


This delightful three bedroom villa is located in the commune of Le Diamant within a Domain in a residential area O'Mullane
Bas.


In this domain of three villas, this independent villa has a common entrance with its neighbor the villa Martinique Diamant. 


This rental can accommodate 6 travelers maximum.

To access it, take a staircase landscaped with local flowers and reach your living space from the villa's parking lot.


As you pass the main entrance of your home, you will be directly overwhelmed by the contemporary decor.


On your right is your kitchen equipped to prepare with family or friends your delicious dishes and your enchanting cocktails
for your theme evenings.


To liven up your days, you will find the pool table and the Smart TV with Orange subscription in your living room.


Spend a good night's sleep in the three air-conditioned rooms with a Queen size bed. Each room has its own bathroom with
a walk-in shower and double sink.


Outside, enjoy sunbathing on the deckchairs around the pool.


Located at the gates of the town of Le Diamant, the villa is close to the main amenities.

Join in barely 30 minutes by car the communes of Sainte-Luce, Marin and Sainte-Anne and enjoy the nautical activities of
the Littoral.




At 5 minutes from the villa is a nautical base for your excursions (jet-ski, hikes with masks and snorkels...).


For those who prefer hiking on land, the one of Morne Larcher is made for you. Discover in 3 hours round trip the fauna and
the breathtaking view on the unavoidable Diamond Rock.


For the gourmets, enjoy the restaurants and snacks along the magnificent beach of Le Diamant.




Caractéristiques / Features

 192 m2 /  6 traveler(s) /  3 bedroom(s) /  3 bathroom(s)

Equipements / Equipment

 Barbecue  Billiards  Filter coffee maker  Air conditioner

 Iron  Oven  Dishwasher  Household linen

 Crib  Washing machine  Espresso machine  Microwave

 Parking  Swimming pool  Hair dryer  TV  Wifi  Sea view



Localisation



Séphora

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com


